

**SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS**  
**RADIO – MATUTINA**  
**JUEVES 19 DE ABRIL DE 2007**

**EL.** Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

**NT.** Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

**NC.** Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

**TVA** Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

## **POLÍTICA**

Cabeza. No es línea, es generosidad, dijo **Edmundo Guajardo Treviño** dirigente estatal del PAN en Querétaro, respecto a la razón por la cual el Secretario de Gobierno **Alfredo Botello** no fue propuesto para Consejero Nacional. (EL)

Cabeza. **Edmundo Guajardo Treviño** Dirigente Estatal del PAN en Querétaro, dio a conocer a los 3 candidatos por parte del comité ejecutivo para el consejo estatal y los 2 para consejo nacional. (EL)

### **LEGISLATURA**

Cabeza. Debido a que tienen asuntos más importantes que hacer los diputados **Eric Salas** y **Alejandro Straffon**, quedó suspendida la reunión de trabajo de la Comisión de Desarrollo Sustentables, dijo la diputada Presidenta de dicha comisión **María de Jesús Ibarra**. (EL)

Cabeza. A dos años de que está en la mesa la creación de un fondo ambiental y que la disposición de los alcaldes es positiva, hasta ahora no hay nada concreto, denunció la diputada del Partido Verde **María de Jesús Ibarra**. (EL)

## **EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN**

Según cifras oficiales, más de 8 mil niños en todo el estado reprueban un ciclo escolar, informó **Margarito Medina Noyola** Subcoordinador de Gestión Educativa de la USEBEQ. (EL)

Del 23 al 27 de abril se aplicará el segundo examen de ENLACE en todas las escuelas del Estado a nivel primaria y secundaria, informó **Margarito Medina Noyola**. (EL)

Del 18 al 19 de abril se llevará a cabo el segundo encuentro de investigación en comunicación en la UVM, con la participación de 198 estudiantes. (NC)

## **SOCIEDAD**

Cabeza. Dejó plantados a los militantes del PRD el vocal ejecutivo de la CEA, **Manuel Urquiza Estrada**. La reunión sería para iniciar reuniones de diálogo en torno al incremento de las tarifas del agua y la dotación del servicio a las colonias que carecen del vital líquido. (NC)

Vía telefónica. **Pablo González Loyola Pérez** líder estatal del PRD comenta que habían solicitado una cita con el vocal ejecutivo de la CEA para dialogar con él sobre las tarifas; él puso la fecha y la hora, desde el 3 de abril, pero no llegó. Los recibieron tres directores, pero él no asistió. Por parte del PRD acudieron los dos diputados locales del PRD y el regidor del municipio de Querétaro. Se habló con tres directores sobre los temas como falta de claridad en los recibos, aumento a las tarifas y conexión de colonias populares. Ayer formalizaron que quieren reunirse de manera periódica, pero no se dio una nueva fecha. No solamente compete al PRD sino a todos los actores sociales, pues es algo que tiene que ver con la subsistencia. Representan a familias que no tienen el agua y están concientes de que no se resuelve con una reunión o una manifestación, sino que debe ser un proyecto de Querétaro, pero debemos participar. (NC)

Entrevista. **Stefany Cuellar** impulsora del proyecto de jóvenes de Querétaro por el agua, señala que ha tenido contacto con autoridades del agua y ha presentado proyectos para concienciar a la gente y sobre todos a los jóvenes, acerca e la importancia de cuidar el agua. Desarrollan también proyectos para limpiar ríos, por ejemplo. Participó en el foro mundial del agua y quedó claro que el problema del agua no tiene fronteras, ni colores. Pide a la gente que quiera apoyar, se comuniquen al 442 122 1731. (NC)

Con 250 mdp se incrementó el presupuesto para la SCT en Querétaro, informó el director del centro SCT, **Juan Antonio Ruiz Menier**, quien anunció 430 mdp para obra este año. (NC)

El senador **Guillermo Tamborrel** dijo que la eutanasia es como inyectar a un perro para matarlo, por lo cual no esta de acuerdo con su aprobación. (EL)

Hasta el momento sólo se han registrado dos incendios de menor trascendencia en la dirección de gestión de emergencias, informó el titular, **Gerardo Quitarte**, quien agregó que se van a mantener al pendiente. (NC)

Ayer en la tarde arrancó la Torre de la esperanza. **Erica Maciel y Alex Olais**, se encuentran en la parte alta de la torre. (NC)

Vía telefónica **Erica Maciel** señala que ayer a las 5 de la tarde iniciaron y lo que falta es que la mayor cantidad de gente ayude con lo que pueda. Están en un espacio muy reducido, con lo mínimo para permanecer en lo alto de la torre. **Alex Olais** señala que todos gastamos en cosas innecesarias y podemos destinar un poco a ayudar a los niños de las casas hogar.

Cabeza. Se invirtieron 4 millones 800 mil pesos, en los 12 vehículos para transporte de discapacitados y personas de la tercera edad que se entregaron en 12 Municipios y 6 camionetas que se entregaron entre el resto de los Municipios, aseguró **Fernando Romano** Director del DIF Estatal. (EL)

## MUNICIPIOS

El municipio de Querétaro no ha recibido ninguna recomendación de la Legislatura para la reestructuración de la deuda, señaló el Tesorero municipal, **Miguel Martínez Moyano**, quien puntualizó que el ahorro que se obtenga se destinaría íntegramente a obra pública. (NC)

Cabeza. El miércoles Ciudadano será llevado a diferentes zonas, debido a las personas que no tienen acceso a los lugares donde se hacían antes, informó **Manuel González Valle** Presidente Municipal de Querétaro. (EL)

Entrevista. **Israel Chávez Pozas** Regidor del Partido Verde Ecologista de México, comenta que están trabajando con el municipio en el tema de sexo-servidoras. Entre las propuestas, una es que el ayuntamiento tome un acuerdo para definir en qué zonas puede haber sexo servicio. Lo que se necesita para crear las normatividades es restringir las zonas de los sexos servidoras; esto ayudará a controlar el sexo servicio. En Querétaro hay dos zonas de tolerancia de sexo servicio. No hay una cifra oficial de cuantas sexo-servidoras existen en el Estado. El motivo es que hay algunas dadas de alta que cuentan con servicio médico y otras no. Está convencido de que sus propuestas se van a llevar a cabo en esta administración. Debe de haber una regulación para evitar enfermedades, extorsiones y brindarles seguridad. (EL)

Vistazo Ciudadano desde la esquina de Juárez y Morelos. En la calle de Morelos está permitido el estacionamiento, pero las personas ponen sus letreros para que no se estacionen. Una persona de tránsito confirma que en esa calle sí es permitido el estacionamiento Hay una escuela donde los maestros tienen que estacionarse afuera todo el día. La escuela es la Vicente Rivapalacio, los padres de familia se estacionan en doble fila, se les preguntó que pasaría si pusieran parquímetros y opinan que está bien. En Guerrero y Morelos hay estacionamientos apartados para la Filarmónica de Querétaro. La ciudadanía pregunta si hay gente de primera y de segunda, piden que los estacionamientos sean para todos. (EL)

Entrevista. **Salvador Padilla Rodríguez** director de la escuela para ciegos, comenta que son 4 alumnos los que participarán en el examen de ENLACE para que entren a la Secundaria. Las condiciones son las mismas para los niños ciegos que para los que sí ven. Los niños ciegos tendrán apoyo para realizar el examen. En otro tema comenta que poner letreros en las calles en sistema baile no funciona. Una propuesta es poner sonido de alarma en los semáforos y no es muy caro en zonas más fluidas. Denuncia que a las personas invidentes no les hacen préstamos en las cajas populares. (EL)

Cabeza. El Instituto Municipal de la Juventud del Municipio de El Marqués implementó el programa Jóvenes en Cabildo, en el que los mejores 15 alumnos de las preparatorias, experimentan lo que es ser un regidor y sesionar en el Cabildo, informó **Ricardo Martínez Coronel**, Director de Instituto Municipal de la Juventud de dicho Municipio. (EL)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Están relacionadas las ejecuciones del comerciante de Corregidora, **Guadalupe Trejo Rosales** y del elemento de la PIM, **Jaime Nava Moreno**, dio a conocer la PGJ, al señalar que todo está relacionado con el narcomenudeo, además de que no existe al momento ningún detenido. (NC)

Lo que sucede en Querétaro ya no puede ser calificado como casos aislados, señaló el magistrado **Jesús Garduño Salazar**, quien dijo que esta realidad no se modifica con la aplicación de la ley, sino que la solución se atiende desde la familia, en las escuelas, las religiones, los empresarios y todos y cada uno de nosotros, pues hemos perdido el sentido de humanismo. (NC)

Cabeza. Aun cuando la violencia que se ha desatado en la ciudad es evidente, algunos de los diputados opinan que las autoridades están actuando de manera correcta en la lucha contra la criminalidad. (EL)

Como **Felipe Calderón** alertó que iba a haber muertos en la batalla frontal contra el narcotráfico ya están ahí y hay que reconocer que ya no son hechos aislados, expresó el Presidente de la comisión de seguridad del congreso local, **Alonso Valdovinos**. (NC)

Debido a que los hechos violentos que han ocurrido en la ciudad, dejan de ser casos aislados, el diputado **Alonso Valdovinos** Presidente de la Comisión de Seguridad Pública dijo que espera que se trate de situaciones coyunturales. (EL)

Los problemas de delincuencia no son nada nuevo en una Ciudad que sigue creciendo, como es el caso de Querétaro. Desgraciadamente la violencia con la que se ejecutan estos actos ha preocupado a más de uno de los ciudadanos de esta ciudad; pero los diputados dijeron estar tranquilos, pues para ellos las autoridades están preparadas para afrontar esta situación, como lo aseguró el diputado **Eric Salas**. (EL)

No son hechos aislados los sucedidos en los últimos días, señaló el Presidente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño**, quien dijo que es lamentable que se presente esto en el estado donde estamos acostumbrados a vivir en un clima de tranquilidad y paz social. (NC)

No creo que los hechos acontecidos de violencia en estos días sean aislados, opinó **Edmundo Guajardo Treviño** Dirigente estatal del PAN, debido a la balacera que se presentó en Santa Bárbara que dejó de saldo un policía muerto. (EL)

Cabeza. **Edmundo Guajardo** dijo esperar coordinación entre las autoridades con el objetivo de que Querétaro recupere ese lugar que tenía como una entidad segura. (EL)

Ya es preocupante la inseguridad en el Estado, sin embargo la autoridad no ha sido rebasada, considera el Alcalde **Manuel González Valle**. (NC)

**Manuel González Valle** aseguró que se incrementara la seguridad en la Ciudad de Querétaro. (EL)

**Manuel González Valle** no descarta la posibilidad de que elementos de la guardia municipal estén coludidos con la delincuencia, por lo que se realizan las investigaciones pertinentes. (NC)

Tras la ejecución del policía **Jaime Nava**, el Municipio de Querétaro reforzó la seguridad en las avenidas principales de la capital y en las entradas del municipio, señaló **Juan Carlos Hernández Ordaz**, director de la Guardia municipal. (NC)

**Alejandro Espinosa Medina**, Presidente de la COPARMEX, señaló que las ejecuciones que se han venido presentando son alarmantes, aunque a un no convierte el Estado en una entidad insegura; pero de seguirse presentando ponen en riesgo las inversiones de los Empresarios. (EL)

Sondeo. Ciudadanos queretanos piden a las autoridades que paren la ola de violencia que se ha desatado en el Estado. (EL)

Entrevista. **Pablo Enrique Vargas** comenta que el ser humano esta acostumbrado a la violencia, pero el estado debe dar seguridad a los habitantes. En un estudio que se realizó en 4 estados en cuestión de violencia, el

resultado fue que el 20% de los habitantes son víctimas de violencia. El 71.1 % se sienten inseguras en su entidad. El 46% sabe que se ha aumentado la inseguridad. Más de la mitad de la ciudadanía sabe que hay inseguridad en las calles. Por seguridad, la gente dejó de traer joyas, dinero en efectivo, salir en las noches y tomar taxis. Sobre la credibilidad a la autoridad solo el 1% lo denuncia. Se requiere de mucho trabajo para retomar la confianza en las autoridades y revertir la inseguridad. (EL)

Cabeza. Es facultad únicamente del Tribunal Superior de Justicia elegir a su Presidente, por lo cual la legislatura no tiene porqué inmiscuirse en este proceso, dijo el Magistrado **Sergio Herrera**. (EL)

Por falta de quórum, el Tribunal Superior de Justicia, suspendió una sesión de pleno en la que se suponía sería electo el nuevo Presidente del Tribunal. Cinco magistrados establecieron mediante un documento, que no hay elementos para realizar aún la elección. La sesión se pospuso para el jueves a la 1:30 pm. (NC)